



«Лондон-Алматы» сақтандыру компаниясы»
Акционерлік қоғамы
Әль-Фараби д-лы 19/1, 3Б блогі, 9 қабат,
Алматы қ., Қазақстан Республикасы, 050059
Тел./факс: +7 (727) 311 0 777
info@laic.kz, www.laic.kz

Акционерное общество
«Страховая компания «Лондон-Алматы»
пр. Аль-Фараби 19/1, блок 3Б, 9 этаж,
г. Алматы, Республика Казахстан, 050059
Тел./факс: +7 (727) 311 0 777
info@laic.kz, www.laic.kz

смет № 39/12
D 14.01.2016

АО «Казахстанская Фондовая Биржа»

АО «Страховая компания «Лондон-Алматы» (далее – Общество) согласно Правилам размещения на Интернет-ресурсе депозитария финансовой отчетности, фондовой биржи информации о корпоративных событиях, финансовой отчетности и аудиторских отчетов, а также информации о суммарном размере вознаграждения членов исполнительного органа по итогам года, утвержденных постановлением Правления Национального Банка РК от 24 февраля 2012 года №72, сообщает, что 08 января 2016 года Международное рейтинговое агентство А.М.Вест присвоило рейтинг финансовой стабильности на уровне С++ и кредитный рейтинг на уровне «b», прогноз «Стабильный».

Приложение: пресс-релиз Международного рейтингового агентства А.М.Вест

С уважением,

**И.о. Председателя Правления
АО «Страховая компания «Лондон-Алматы»**

Жумадил Г.

*исп. Жаздыкбай Б.
тел. 3110777*

016126



NEWS RELEASE

OLDWICK, N.J. • MEXICO CITY • LONDON • DUBAI • SINGAPORE • HONG KONG

FOR IMMEDIATE RELEASE

CONTACTS: Deniese Imoukhuede
Associate Director, Analytics
+(44) 20 7397 0277
deniese.imoukhuede@ambest.com

Christopher Sharkey
Manager, Public Relations
+(1) 908 439 2200, ext. 5159
christopher.sharkey@ambest.com

Carlos Wong-Fupuy
Senior Director, Analytics
+(44) 20 7397 0287
carlos.wong-fupuy@ambest.com

Jim Peavy
Assistant Vice President, Public Relations
+(1) 908 439 2200, ext. 5644
james.peavy@ambest.com

A.M. Best Assigns Ratings to Insurance Company London-Almaty JSC

LONDON,—A.M. Best has assigned a financial strength rating of C++ (Marginal) and an issuer credit rating of “b” to **Insurance Company London-Almaty JSC** (London Almaty) (Kazakhstan). The assigned outlook for both ratings is stable.

The assigned ratings reflect London Almaty’s vulnerable business profile, volatile operating results and strong risk-adjusted capitalisation. The ratings also consider London Almaty’s exposure to the heightened country risk of its domestic market.

London Almaty is a small non-life insurer in Kazakhstan, ranking 24th out of 33 market participants, with gross written premium of KZT 2.9 billion (approximately USD 8.0 million) representing approximately 1% of market premium for the year to November 2015. Although the company has been operating under a new shareholding and management structure since the first half of 2015, London Almaty continues to focus on growing its corporate portfolio.

A.M. Best believes that London Almaty maintains a vulnerable business profile. This is demonstrated by the reduction of approximately a quarter of its premium volumes for the year to November 2015, following the loss of key personnel at the company. Additionally, London Almaty operates in a market that is susceptible to unexpected regulatory modifications, which can result in sudden changes in the company’s business profile.

—MORE—

—2—

Given these factors, A.M. Best believes that London Almaty's ability to defend its market position against sudden adverse changes in operating conditions is likely to be limited, due to the company's relatively small size and limited diversification.

London Almaty's operating earnings are subject to volatility, mainly due to the wide variation in its technical results, as per the combined ratio of between 84.0% and 109.2% reported over the past five years. Performance is constrained by its high expenses and the lack of scale in operations, owing to the company's substantial investments in infrastructure to support its expansion. Although London Almaty is implementing plans to reduce its cost base, A.M. Best believes that in the long-run the company will likely face challenges with its expansion, owing to the intense competitive conditions of its market and impact of the protracted deterioration in economic conditions on diminished growth opportunities.

London Almaty's risk-adjusted capitalisation is maintained at a strong level, supported by retained earnings and a panel of reinsurers that maintain a solid credit profile. A negative rating factor is the quality of the company's fixed income portfolio, with approximately half of its securities being issued by non-investment grade entities.

In accordance with Regulation (EC) No. 1060/2009, the following is a link to required disclosures:
[A.M. Best Europe - Rating Services Limited Supplementary Disclosure.](#)

This press release relates to rating(s) that have been published on A.M. Best's website. For all rating information relating to the release and pertinent disclosures, including details of the office responsible for issuing each of the individual ratings referenced in this release, please visit A.M. Best's [Ratings & Criteria Center.](#)

A.M. Best is the world's oldest and most authoritative insurance rating and information source. For more information, visit www.ambest.com.

Copyright © 2016 by A.M. Best Company, Inc. ALL RIGHTS RESERVED.

Контактные лица:

Deniese Imoukhuede
Associate Director, Analytics
+(44) 20 7397 0277
deniese.imoukhuede@ambest.com

Christopher Sharkey
Manager, Public Relations
+(1) 908 439 2200, ext. 5159
christopher.sharkey@ambest.com

Carlos Wong-Fupuy
Senior Director, Analytics
+(44) 20 7397 0287
carlos.wong-fupuy@ambest.com

Jim Peavy
Assistant Vice President, Public Relations
+(1) 908 439 2200, ext. 5644
james.peavy@ambest.com

А.М. Best присвоило рейтинги АО «Страховая Компания «Лондон-Алматы»

ЛОНДОН,—А.М. Best присвоило рейтинг финансовой стабильности на уровне C++ (промежуточный) и кредитный рейтинг эмитента на уровне “b” АО «Страховая компания «Лондон-Алматы» (далее - Лондон-Алматы) (Казахстан). Прогноз по обоим видам рейтинга – стабильный.

Присвоенные рейтинги отражают уязвимый вид деятельности Лондон-Алматы, изменчивые операционные результаты и сильную капитализацию с поправкой на риск. Рейтинги также учитывают риски Лондон-Алматы в связи с увеличением странового риска на местном рынке.

Лондон-Алматы – небольшая компания Казахстана по общему страхованию находящаяся на 24 месте из 33 участников местного рынка с валовыми общими премиями в размере 2.9 млрд тенге (около 8.0 млн ДСША), что представляет приблизительно 1% от сборов премий по рынку в целом по результатам за 11 месяцев 2015 года. С середины 2015 года Компания работает при новой акционерной и управленческой структуре и продолжает стратегию по увеличению корпоративного бизнеса в портфеле.

А.М. Best считает, что Лондон-Алматы имеет уязвимый профиль деятельности. Это демонстрируется снижением на четверть объемов премий за 11 месяцев 2015 года после ухода ключевых сотрудников компании. Кроме того, Лондон-Алматы ведет свою деятельность на рынке, которые подвержен неожиданным изменениям со стороны регулятора, что может выразиться в неожиданных изменениях в профиле деятельности компании. С учетом перечисленных факторов, А.М. Best считает, что способность Лондон-Алматы защитить свою рыночную позицию от неожиданных негативных изменений в операционных условиях, возможно, будет ограничено по причине относительно небольшого размера компании и ограниченной диверсификации.

Операционная прибыль Лондон-Алматы остается нестабильной, в основном, ввиду широких колебаний ее технических результатов в связи с комбинированным коэффициентом от 84.0% до 109.2%, показанным за последние пять лет. Результативность ограничивается большими расходами и отсутствием масштабного бизнеса по причине значительных инвестиций компании в инфраструктуру для поддержки расширения бизнеса. Несмотря на то, что Лондон-Алматы приводит в исполнение планы по снижению расходов, А.М. Best считает, что в долгосрочной перспективе компания, скорее всего, столкнется со сложностями в реализации своей стратегии расширения бизнеса. Кроме того, затяжное ухудшение экономических условий,

вероятнее всего, приведет к снижению роста возможностей и последующего увеличения расходов.

Капитализация Лондон-Алматы с поправкой на риск поддерживается на хорошем уровне, который поддерживается нераспределенными доходами и панелью перестраховщиков с устойчивым кредитным профилем. Отрицательный рейтинговый фактор заключается в качестве портфеля фиксированных доходов при том, что почти половина ценных бумаг компании выпущена компаниями без наличия инвестиционного класса.

В соответствии с Положением (ЕС) №1060/2009, ниже представлена ссылка на соответствующую информацию: [A.M. Best Europe - Rating Services Limited Supplementary Disclosure](#).

Данный пресс-релиз относится к рейтингу, который опубликован на сайте A.M. Best. Касательно любой рейтинговой информации по релизу и связанной информации, включая данные подразделения, ответственного за выпуск каждого из индивидуальных рейтингов, указанных в настоящем пресс-релизе, просим посетить [Ratings & Criteria Center A.M. Best](#).

A.M. Best – старейший и самый авторитетный источник страховых рейтингов и информации. Более подробную информацию можно получить на сайте www.ambest.com. Авторское право © 2016 A.M. Best Company, Inc. ВСЕ ПРАВА ЗАЩИЩЕНЫ.